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ABSTRAK 

NAILA MAGHFIROH. 1808203179. “Analisis Kinerja Keuangan Untuk 

Mengukur Tingkat Kesehatan Keuangan Asuransi Jiwa Syariah Al Amin 

Cirebon (Studi Pada Laporan Tahunan PT. Asuransi Jiwa Syariah Al Amin 

Cirebon Periode 2019-2020)”, 2022. 

Asuransi syariah merupakan salah satu lembaga keuangan non bank 

berbasis syariah yang bekerja di bidang jasa dan memiliki peranan penting bagi 

masyarakat guna meminimalisir risiko atau berkurangnya nilai ekonomi seseorang 

yang akan dihadapi di kemudian hari berdasarkan prinsip syariah. Seiring dengan 

pesatnya perkembangan asuransi syariah, masyarakat sebaiknya mencari 

informasi atau pengetahuan yang memadai tentang asuransi syariah. Salah satu 

perusahaan asuransi yang terpercaya adalah perusahaan yang memiliki tingkat 

kesehatan keuangan yang baik. Untuk menilai kondisi keuangan suatu perusahaan 

adalah melalui analisis laporan keuangan dengan menggunakan analisis rasio-

rasio keuangan. 

Metode yang digunakan pada penelitian ini adalah pendekatan kuantitatif 

dengan format deskriptif. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu dengan 

penelitian kepustakaan dan dokumentasi kemudian dianalisis dengan metode 

analisis rasio keuangan pada laporan keuangan. Sumber data yang digunakan 

yaitu data sekunder berupa laporan keuanga tahunan PT. Asuransi Jiwa Syariah 

Al Amin Cirebon Periode 2019-2020. 

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa kondisi keuangan 

Asuransi Jiwa Syariah Al Amin belum cukup baik walaupun dari sisi likuiditas 

sudah baik karena rasionya mencapai nilai lebih dari 120%. Tetapi pada rasio 

solvabilitas dan rentabilitas masuk dalam kategori kurang baik karena rasionya 

berada di bawah standar rata-rata yang ditetapkan. Dibandingkan dengan rata-rata 

aset industri asuransi syariah di Indonesia, Asuransi Jiwa Syariah Al Amin masih 

harus ditingkatkan lagi agar dapat terus bersaing di tengan perkembangan asuransi 

syariah di Indonesia. 

 

Kata Kunci: Kinerja Keuangan, Rasio Keuangan, Kondisi Keuangan 
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ABSTRACT 

NAILA MAGHFIROH. 1808203179. “Financial Performance Analysis to 

Measure Financial Soundness of Al Amin Cirebon Sharia Life Insurance 

(Study on the Annual Report of PT. Al Amin Sharia Life Insurance Cirebon 

Period 2019-2020)”, 2022. 

Sharia insurance is one of the sharia-based non-bank financial institutions 

that work in the service sector and has an important role for the community to 

minimize or reduce the economic value of a person who will be faced in the future 

based on sharia principles. Along with the rapid development of sharia insurance, 

people should seek adequate information or knowledge about sharia insurance. 

One of the trusted insurance companies is a company that has a good level of 

financial health. To assess the financial condition of a company is through 

analysis of the report using the analysis of financial ratios. 

The method used in this study is a quantitative approach with a descriptive 

format. The data collection technique used is library research and documentation 

and then analyzed by the method of financial ratio analysis in financial 

statements. The source of the data used is secondary data in the form of the 

annual financial statements of PT. Al Amin Cirebon Sharia Life Insurance Period 

2019-2020. 

Based on the results of the study, it can be said that the financial condition 

of Al Amin's Sharia Life Insurance is not good enough even though the liquidity is 

good because the ratio reaches more than 120%. But the solvency and 

profitability ratios are in the poor category because the ratio is below the average 

standard set. Compared to the average assets of the sharia insurance industry in 

Indonesia, Al Amin's Sharia Life Insurance still has to be improved in order to 

continue to compete in the midst of the development of sharia insurance in 

Indonesia. 

 

Keywords: Financial Performance, Financial Ratios, Financial Condition 
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مختصرة   

. "تحليل الأداء المالي لقياس السلامة المالية لشركة الأمين 1808203179نايلة مغفروه. 

سيريبون الشريعة للتأمين على الحياة )دراسة حول التقرير السنوي لشركة الأمين للتأمين 

 .2022(" ، 2020-2019(على الحياة وفق الشريعة الإسلامية للفترة 

المالية غير المصرفية القائمة على الشريعة التأمين الشرعي هو أحد المؤسسات 

والتي تعمل في قطاع الخدمات وله دور مهم للمجتمع لتقليل أو تقليل القيمة الاقتصادية 

للشخص الذي سيواجهه في المستقبل على أساس مبادئ الشريعة. جنباً إلى جنب مع التطور 

الأشخاص السعي للحصول على السريع للتأمين المتوافق مع الشريعة الإسلامية ، يجب على 

المعلومات أو المعرفة الكافية حول التأمين الشرعي. إحدى شركات التأمين الموثوقة هي 

شركة تتمتع بمستوى جيد من الصحة المالية. لتقييم الوضع المالي للشركة يتم من خلال 

 .تحليل التقرير باستخدام تحليل النسب المالية

راسة هي نهج كمي بتنسيق وصفي. تقنية جمع الطريقة المستخدمة في هذه الد

البيانات المستخدمة هي البحث المكتبي والتوثيق ثم يتم تحليلها بطريقة تحليل النسبة المالية 

في البيانات المالية. مصدر البيانات المستخدمة هو البيانات الثانوية في شكل البيانات المالية 

 .2020-2019أمين الشرعي على الحياة فترة الت -الأمين سيريبون  .PT السنوية ل

وبناءً على نتائج الدراسة يمكن القول أن الوضع المالي لشركة الأمين للتأمين 

الشرعي على الحياة ليس جيداً بما فيه الكفاية رغم أن السيولة جيدة لأن النسبة تصل إلى أكثر 

نسبة أقل من متوسط ٪. لكن نسب الملاءة والربحية تقع في الفئة الفقيرة لأن ال120من 

أصول صناعة التأمين المتوافقة مع الشريعة الإسلامية المجموعة القياسية. مقارنة بمتوسط 

في إندونيسيا ، لا يزال يتعين تحسين التأمين الشرعي على الحياة التابع لشركة الأمين من 

الإسلامية في أجل الاستمرار في المنافسة في خضم تطوير التأمين المتوافق مع الشريعة 

 .إندونيسيا

 

 الأداء المالي ، النسب المالية ، الوضع الماليالكلمات المفتاحية: 
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